
Herr Hahn ruft den Tagesordnungspunkt auf und erteilt Herrn Delfs und dann Herrn 
Schröder das Wort. Frau Spieler erläutert zuerst das Finanzierungskonzept und äußert sich 
später zur Grundstücksbeschaffung. Hier geht es u. a. um die Aktualisierung des Verkehrs-
wertgutachtens. Frau Spieler rechnet nicht mit einer gravierenden Erhöhung. Weitere Fragen 
von Herrn Hahn zu den Kosten werden beantwortet.   
 


